



Rechaza Gobernador que bajara inversión

KARLA RUIZ MÉNDEZ / LEÓN, GTO. Publicada el 27/10/2015

La inversión de recursos propios del Gobierno del Estado que se hizo el año pasado es 3% superior a la ejercida en 2009, aseguró el gobernador Miguel Márquez Márquez

Explicó que el año 2009 fue atípico, pues se contrató una deuda de 5 mil millones de pesos, por lo que el reflejo es un incremento alto de la inversión estatal.

Sin embargo gran parte del monto ejercido en 2009, un 40% de los 7 mil 684 millones de pesos, corresponden a recurso financiado con deuda pública por un monto de 3 mil 026 millones de pesos.

AM publicó ayer que de acuerdo con un análisis de la agencia calificadora Fitch Ratings, el gasto de inversión del Gobierno del Estado se había reducido 49% en relación con 2009.

Márquez sostuvo que en aquel año de recurso estatal se ejerció una inversión de 4 mil 657 millones de pesos y en el 2014 fueron 4 mil 797 millones de pesos, un incremento del 3%.

“Los recursos estatales son superiores el cierre del 2014 comparados con el cierre del 2009, sin incluir recursos por deuda”, comentó.

Además recordó que Guanajuato se mantiene como uno de los tres estados con mejor calificación crediticia en el país de acuerdo a la calificadora Moody's.

Es decir, con buenas finanzas, buena inversión y el próximo año anticipan se triplique la inversión en el estado.

“Las calificaciones que nos han dado en este mes para Guanajuato siguen bien, siguen estables en escala global”, añadió.

Estas calificaciones permiten a la Administración estatal el desarrollo de mayores programas de inversión en materia social e infraestructura.

Guanajuato recibió este mes la ratificación de la calificación “Baa1” en escala global y la “Aa1.mx” en escala nacional, con perspectiva estable, con lo cual se mantiene entre los tres estados del país con mejor calificación crediticia, junto con Querétaro y Aguascalientes.

El Estado tiene la aprobación del Congreso para contratar deuda durante el período 2015-2018 por hasta 4 mil 240 millones de pesos y con vencimiento de hasta 15 años.

Los recursos de la deuda financiarían infraestructura en sectores como salud, movilidad, desarrollo social y regional, seguridad pública y desarrollo carretero.

Debido a que el estado planea ir desembolsando la deuda durante el período mencionado se estima que el nivel de deuda directa permanecerá bajo y en alrededor del 13% de los ingresos totales